

延岡HOT NEWS

★ 東九州自動車道建設促進運動フォーラム が開催されました。

7月6日（日）日向市にて、「東九州自動車道建設促進運動フォーラム」が（社）日本青年会議所九州地区宮崎ブロック協議会主催で開催されました。

フォーラムでは、パネルディスカッションが行われ「**美しき”みやざき”の創造に向けた循環型高速道路網の早期実現**」というテーマのもと、活発な意見が交わされました。コーディネーターは、神話トライネットの柳田顧問が、

パネリストとして参加された江藤拓衆議院議員は**B/CのB（ベネフィット）を我々が頑張るので、C（コスト）の縮減を国土交通省に期待している**旨を述べられ、首藤延岡市長は、**B/CのBは産業・観光・医療等のもっと広い視点を是非盛り込んで、本質的なB/Cを作って頂きたい**旨を述べられました。

また、東延岡河川国道事務所長は、現在の道路整備の状況等を説明され、新工法等を用いながら、**B/CのCであるコスト縮減に努めている**。また、建設残土の運搬費を下げるために公募なども行っている。**今後も更なるコスト縮減に努力していきたい**旨を述べました。

（社）日本青年会議所九州地区宮崎ブロック協議会の清水会長も宮崎県の有効求人倍率0.59という状況の中、**民間としての努力と高速道路の発展が我々の糧となる**など、熱く述べられました。

延岡河川国道事務所では更なるコスト縮減や工期短縮に努め、早期共用開始に向けて取り組んでいきます。今後とも皆様のご支援、ご協力を宜しくお願い致します。



パネルディスカッションの様子